

# *Un incendie est maîtrisé à la forteresse de San Carlos de la Cabaña*

---



La Havane, 10 déc. (RHC).- Un incendie qui a éclaté ce dimanche dans les édifices de l'administration du centre culturel et de loisirs La Cabaña, à l'entrée de la baie de La Havane, a été vite maîtrisé. Il n'y a pas eu de pertes humaines à déplorer.

Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, a annoncé que la Foire internationale de l'Artisanat, FIART 2018, qui a ouvert ses portes lundi dans l'enceinte de la forteresse de San Carlos de la Cabaña pourra continuer à se dérouler normalement.

Dans un tweet, le ministre cubain a salué le travail des sapeurs-pompiers.



**Radio Habana Cuba**